

# Regantes y agricultores de la Comunitat lamentan la pérdida 'irreparable' para el campo valenciano

🕒 15:55 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Representantes de las asociaciones de regantes y agricultores de la Comunitat han coincidido hoy en homenajear a Joan Brusca, secretario general de La Unió-COAG que murió ayer cuando participaba en un acto en Cataluña, por la pérdida "irreparable" que supone para la defensa del campo valenciano.

## NOTICIAS RELACIONADAS

 **El presidente de los regantes de Alicante exige que «el tema del agua» salga del debate político. Alicante**

**EFE** Así se ha puesto de manifiesto durante el acto de presentación en Valencia de la memoria de actuaciones 2000-2007 de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (SEIASA) de la Meseta Sur.

El presidente de la Asociación Valenciana de Agricultores (AVA-ASAJA), Cristóbal Aguado, ha destacado que Brusca "ha muerto con las botas puestas", y ha reconocido que todo el sector va "a notar muchísimo su falta".

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, se ha sumado a las condolencias y ha subrayado el "ánimo de colaboración continuo" mostrado por el que ha sido secretario general de La Unió a lo largo de los últimos siete años.

"Joan Brusca me ha enseñado mucho en materia de agua. Es una pérdida irreparable", ha añadido Moragues.

El presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (SEIASA) de la Meseta Sur, Francisco Rodríguez Mulero, ha aprovechado también su turno de intervención para recordar a Brusca, y ha asegurado que éste "querría que todos" estuvieran "alegres, contentos" en el balance de modernización de regadíos.

Además, el presidente de la Asociación de Entidades de Riego de la provincia de Alicante, Manuel Serrano, ha dedicado también unas palabras en recuerdo de Brusca, para quien ha pedido un fuerte aplauso que ha sido secundado por todos los asistentes.

El delegado del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Antoni Bernabé, quien ha abierto el acto de presentación de la memoria, ha resaltado que Brusca ha representado "un ejemplo a seguir" debido a "su entrega y trabajo, animando al diálogo, a las coincidencias, además de su defensa de los intereses generales".

Al principio del acto todos los asistentes se han puesto en pie y se ha guardado un minuto de silencio en su memoria.